

レッツトライ!レッツチャレンジ!

おだか

進んで 粘り強く 最後まで



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 26 号

2018.11.9

小高区小中学校音楽祭が開催されました

2日(金)に、小高区小中学校音楽祭が開催されました。今年度の音楽祭は、タップダンス講師の中山高踏さん(郡山市出身)と、ピアノ講師の京さん(いわき市出身)による、体験を含めた鑑賞教室です。タイトルは「音楽を耳と体で感じよう」～タップダンスの世界～でした。

ピアノによるアレンジを加えた「さんぼ」や素晴らしいタップダンスのソロ、ピアノとタップのコラボレーションやお馴染みの「U.S.A」など、様々な曲を聴かせていただきました。コンサートの途中にはタップダンス体験のコーナーもあり、みんなで足を踏みながらことができました。また、豆知識として、タップダンスは昔奴隷として連れてこられた黒人の方々が、しゃべることも許されない時に感情を足踏みで表現したのが起源だそうです。幼稚園、小学校、中学校とみんなで参加することができる楽しい演奏会でした。



幼小中高 合同避難訓練を実施しました



小高幼稚園、小高区4小学校、小高中学校、小高産業技術高校合同の避難訓練が行われました。小高区でそれぞれの園や学校が再開してから初めての試みでした。

今回の想定は、地震が起きた後、大津波警報が発令された際の訓練です。地震発生後はいつものように机の下に入って頭などを守った後、校庭に避難しました。その後、大津波警報が発令されたということで高台にある小高中学校に避難しました。移動の時には、6年生が幼稚園生や一年生の手を引きな

が真剣な態度で避難をしていました。

その後、小高中の校庭で、小高産業技術高校生や中学生とともに、避難の反省を行いました。500人を超える高校生の姿に圧倒されましたが、あいさつも返事も立派な産業技術高校生は、本当に頼もしい存在に感じました。

これからも近くにある園や学校同士で校種を越えながら、様々な活動を展開していけるようにしていきたいと思います。

♪お知らせ♪

4月からお世話になっている5学年担任の大内由紀香先生が、赤ちゃんを産む準備のため、産前産後休暇に入り、しばらくの間お休みすることになります。元気な赤ちゃんが産まれますように!